
令和２年 第１回 熊野町議会定例会（３月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

Ｎｏ．１

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．水原議員 一問一答 ① 生活習慣病予防

及び介護予防に対

する取り組みにつ

いて

● 特定健康診査とガン検診の受診率は。

● 特定健康診査後の保健指導の現状と今後の

取り組みは。

● すこくま手帖の普及状況と方向性について。

町 長

２．中島議員 一問一答 ① ＧＩＧＡスクー

ル構想に基づくＩ

ＣＴ教育の推進に

ついて

● 国が示したロードマップに基づく熊野町の

実現性は。

● 実現するための予算措置は。

● ネットワーク環境整備等は。

● 導入研修計画並びに、維持管理方法は。

町 長

② 国勢調査の準備

状況について

● 前回調査時の問題点、課題は。

● 調査員の人選方法と、公募の予定は。

● 調査エリアの決定方法は。

● 町のバックアップ体制は。

町 長

３．沖田議員 一問一答 ① 学校ＩＣＴ環境

の整備について

● 文科省の「ＧＩＧＡスクール構想」を受け、

町長は子ども達１人１台のコンピュータ端末

の整備を目指すと公言されておりますが、教

育委員会としての具体的な取り組みを伺う。

● 教員がＩＣＴを効果的に活用できる為にど

のように取り組んでいくのか。

● 特別支援教育におけるＩＣＴ活用について

どのように取り組んでいくのか。

教育長

② 学校における働

き方改革の推進に

ついて

● 教員の在校等時間の客観的な把握と管理に

ついて。

● 学校管理規則において在校等時間の上限を

明記する準備は進んでいるのか。

教育長



Ｎｏ．２

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

４．福垣内議員 一問一答 ① 消防団への関与

について

● 訓練内容について。

● 団員募集について。

● 団員の技能向上について。

● 消防車両について。

町 長

② 防犯対策につい

て

● 町施設への防犯カメラ取付について。

● 防犯カメラ設置補助について。

● 町有車ドライブレコーダーについて。

● 防犯ステッカーについて。

町 長

５．荒滝議員 一問一答 ① 災害対応につい

て

● 2018.7 月豪雨災害の復興にあたり、まず、住

民の命を守れなかったこと、町長及び議会は

深く反省し、心よりの謝罪が必要と思う。

災害大国・日本。今後は複合災害（地震、感

染症など）も想定される。住民との危機感の

共通認識と参加がないと乗り越えられない。

いかに対応してゆくか。

町 長

② 2019.12 定例会

動議、発議２号に

関連して

● 動議により議会内協議を呼びかけ、発議の審

議においても過去の約束を守るよう呼びかけ

るも多数派により強行可決。（議長の強引な進

行）

賛成討論にある、少子高齢化、人口減、災害

による財政難。

熊野町の現状は。

議会は定数減にて、約８００万円拠出した。

町長はどうする。

町 長


